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Grundschule Bahrenfelder Straße 
 
Protokoll der Sitzung des Elternrates 
 
am: 21. März 2017  
 
Ort: Lehrerzimmer der Schule 
 
Teilnehmer: 
 
Schulleitung: Britta Heils 
 
GBS-Leitung: Irene Hoff, wegen Krankheit entschuldigt 
 
Elternvertreter: Urte Langrock 
 
Mitglieder des Elternrates: Bettina Pfleiderer, Birgit Heydorn, Katrin Trunec, Tanja 
Birkner, Kristin Seel 
 
Christine Priessner, Janine Albrecht, Patricia Rau, Dörte Kuhn, Mark Henckel und 
Christian König sind entschuldigt 
 
 
Tagesordnung:  
 

1. Bericht der Schulleitung  
2. Sonstiges (Vorbereitungen zum Schulfest am 12.05.2017, Schulverein, 

Organisatorisches, Fragen, Anregungen) 
 
Zu Top 1 
 

• Frau Heils berichtet über das Thema Sicherheit in der Schule. Die Schule hat 
beschlossen, dass es im Sekretariat und Verwaltungsbereich nach Möglichkeit 
kein Bargeld mehr geben soll. In anderen Schulen ist es vermehrt zu 
Einbrüchen und Diebstählen gekommen und auch an unserer Schule wurde 
tagsüber Geld gestohlen. Alle Lehrer gehen mit offenen Augen durch die 
Schule und sprechen ihnen unbekannte Personen an. Frau Heils bittet die 
Eltern ebenfalls achtsam zu sein und auffällige Personen den Lehrern oder im 
Sekretariat zu melden.  

 
• Für die Ausführung der Sanierung wurde die Firma Riedemann und Partner 

beauftragt. Die Firma hat bereits die Klassenräume und den Musikraum im 
Verbindungstrakt erfolgreich saniert. Für die Planung wurde das Ingenieurbüro 
Johannsen beauftragt, für die Gebäudetechnik Herr Rathmann und für die 
EDV die Firma Dataport.  

 
Im kommenden Halbjahr soll die Sanierung fortgesetzt werden. Welche 
Bereiche als nächstes renoviert werden, steht noch nicht fest. Geplant ist, alle 
Verwaltungsbereiche zusammenzulegen. Die Büros der GBS werden in den 
Verwaltungsbereich der Schule integriert, um die Kommunikation zu  
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verbessern. Die Bücherei wird in die ehemaligen Verwaltungsräume der GBS 
umziehen und die jetzige Bücherei soll zu einem Besprechungsraum 
umgebaut werden.  
 
Im Rahmen der Sanierung wird auf dem kleinen Schulhof viel aufgegraben 
werden müssen. Im Anschluss soll der kleine Schulhof neu gestaltet werden 
und neue Erlebniswelten sowie ein grünes Klassenzimmer für die Kinder 
entstehen.  
 
Überlegt wird auch z.B.  einen eigenen Büchertrakt  und einen eigenen 
Kunsttrakt zu gestalten.  

 
• Die Kooperation mit dem Kinderbuchhaus nimmt weiter Gestalt an. Für die 3. 

Jahrgänge soll es ab dem nächsten Schuljahr Workshops zu einzelnen 
Themen wie z.B. Raumfahrt, Flucht, Jung & Alt geben.  

 
• Frau Heils hat das Schulprogramm noch einmal überarbeitet und aktualisiert. 

Darin findet man viele Information zur Schule und was diese ausmacht. Das 
überarbeitete Programm findet jeder in Kürze auf der Homepage der Schule. 

 
• Es wird überlegt die Eltern der 1. Klassen mit einem zusätzlichen Termin über 

die schulischen Aktivitäten wie Schulgarten, Elternverein, Jeki, Tusch, 
Kinderbuchhaus etc. zu informieren und für die Belange der Schule zu 
interessieren. Angedacht ist ein Gartencafé im kleinen Schulhof im 
Spätsommer.  

 
• Der Aufruf für die Staubsaugerspenden hat leider bisher keinen Erfolg gehabt. 

Es wäre toll, wenn sich noch Eltern finden, die einen alten, funktionierenden 
Staubsauger spenden können.  

 
• Zum Thema Schwimmbegleitung gibt es positive Neuigkeiten. Aufgrund vieler 

Beschwerden der Eltern an die Schulbehörde, soll es ab dem neuen Schuljahr 
auskömmlich Gelder für die Schwimmbegleitung durch Erzieher und 
Erzieherinnen geben.  

 
• Die Ergebnisse der Kermit 5 (Kompetenzen ermitteln) Tests sind da. Im 

September 2016 wurden die Schüler der 5. Klassen getestet, um den 
Leistungsstand nach der Grundschule abzufragen.  

 
Verglichen werden dabei die Leistungen der Schüler Bahrenfelder Straße 
(ganz linker Balken) mit den Leistungen von Vergleichs-Grundschulen mit 
einem ähnlichen Kess-Faktor (mittlerer Balken) und allen Grundschulen in 
Hamburg (rechter Balken).  Mitmachen durften nur die Schüler, die bereits 2 
Jahre zuvor an den Kermit 3 Tests teilgenommen hatten, um 
Entwicklungswerte zu haben.  
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• Im Ergebnis liegt die Schule im Vergleich mit den anderen Schulen leicht 
unter dem Durchschnitt, die Ergebnisse sind in Deutsch etwas besser 
ausgefallen, in Mathematik etwas schlechter. Daran arbeitet die Schule 
intensiv und die Veränderungen waren in der letzten Kess-2-Erhebung 
auch schon sichtbar.  
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Die Schule hat sich in den letzten Jahren stark verändert. Es gibt eine 
größere Vielfalt unter den Schülern, die nach und nach auch bessere 
Ergebnisse im Kermit-Test ergeben werden. Zudem wird der 
naturwissenschaftliche Bereich mehr in den Blick genommen.  
 

• Frau Heils weist noch einmal auf die anstehenden Feste hin. Am 
24.4.2017 findet das internationale Kinderfest statt. Das Catering und 
Unterstützung bei der Buffetausgabe soll auch in diesem Jahr von den 
Eltern kommen. Das Buffet wird in der Pausenhalle und im Flur zum 
Musikraum aufgebaut.  

 
Das Schulfest zum 140 jährigen Bestehen der Schule findet am 
12.05.2017 statt. Die Eltern sollen dabei den kompletten Bereich des 
Essens übernehmen. Alle weiteren Aktivitäten werden von der Schule 
organisiert. Es soll an diesem Tag 2 Jeki-Konzerte (um 15:00 Uhr und 
16:00 Uhr) geben. Für die Konzerte werden bereits im Vorfeld 
Eintrittskarten verkauft. Das Geld aus dem Verkauf der Karten und des 
Cafés soll in ein Banner und T-Shirts für die Schule Bahrenfelder Straße 
investiert werden.  
 

Top 2: 
 

• Es wurden keine weiteren Themen besprochen. 
 
 
 
 
Nächste Sitzungstermine des Elternrates: 
 

• Mittwoch, 03. Mai 2017  
• Donnerstag, 08. Juni 2017    

 
 
 
 
Kristin Seel, 27. März 2017 

 


